

Quoi selon moi l'interdiction du port du voile es-il une bonne chose... -

Je voudrais d'abord prévenir les gens qui vont lire cette aricle, qu'il pourra vous choquer, certaines choses que j'ai écrites pourraient gêner les biens pensant...

Je voudrais d'abord prévenir les gens qui vont lire cette article, qu'il pourra vous choquer, certaines choses que j'ai écrites pourraient gêner les bien-pensants, si vous êtes une prsonne bien-pensante, je vous conseille donc de ne pas le lire, même si je sais cela ne servira à rien car un personne bien pensante à des idées fixeS elle ne pense que rarement par soi même et sa personnalé est juste l'écho de gens qui l'entourent, si vous reconnaissez dans cette situation, allez ur autre article tel : "La star Academy", ou encore "mode des slips kangourous, pour ou contre ?" et pourquoi pas un mélange des deux ça donnerait : "la star academy en slip kangourou, pour ou contre ?". Ce type d'article ne pourra en aucun cas remettre vos idées en question et sera donc agréable à votre esprit.

Déjà, je tiens à affirmer que mes idées n'engagent que moi et que je ne fais parti d'aucun groupe extrémiste anti-musulman-juifs et star-academicien. Voilà seulement mon point de vue

D'abord je vais commencer par parler de la religion musulmane qui domine actuellement en tant que religion d'état un grand nombre de pays du moyen-orient, ou il est encore coutume de lapider sous un jet de pierre les femmes infidèles. Cette religion est aussi fortement présente en Afrique, et dans les cités francaises.

Déjà je sens que je choque, "ce nest pas vrai il n'y a pas beaucoup de musulmans dans les cités", si c'est vrai, comme il est vrai qu'il y a beaucoup de Maghrébins dans les cités qui sont de religion Musulmane et qui OBLIGENT leur femme à porter le voile. Il est vrai que si l'on écoute ces femmes portant le voile à la télé, elleS le porteNT de leur plein gré, comme il est vrai que la femme battue dira pour justifier les marques de coups sur son corps qu'elle est tombée. Ces femmes donc, en acceptant de porter le voile, acceptent de se soumettre à une loi obsolète, selon elles (ou plutot eux) dictée par le Coran. Coran où il n'est d'ailleurs nulle part mension du voile comme signe religieux.

Deuxièmement je me pose une question : en sachant cela, "pourquoi les femmes acceptent cela ?" dans ces milieux-là, (et là je parle des citées, en France !), la pression de la famille esT très importante, il y aura toujours leur père, un frère, un cousin pour lui faire remarquer l'absence de son voile, si par audace elle l'a quitté, cela peut passer par des regards, puis des insultes, des coups, ou peut être même finir dramatiqemnt, comme cela fut le cas pour la jeune fille brulée vive dans une Cité.

La loi proposée par le gouvernement servirait à donner un lieu à ces jeunes filles, d'égalité, de respect de leur propre personne ou elle pourrait rester la tête libre, haute, c'est vrai que cela peut passer pour une exagération, mais si l'école peut leur donner un espace de liberté c'est déjà bien.

Femmes voilées, pourquoi cachez vous votre beau visage dans un pays ou la femme grace à un dure combat où la femme est devenue l'égale de l'homme ?

Maintenant j'attends vos réactions...